

Hausaufgabewort, Hausaufgabe Frau Gaspars Witt!

Mit offbarem Wohlwollen sende ich mich zu Euer Hochwohlgeboren, um über die Herausgabe
 Ihrer Leipziger Allgemeinen Zeitung Gewißheit zu erlangen, wie in dem mit der Bitte
 um gefällige Zurücksendung Ihrer beigefügten Karte No 16 über die Eröffnung Ihrer Wohl-
 thätigen über Philosophie und Mythologie bereits verfaßt, und daher nicht unangelegentlich von Ihnen
 gewünschte Ausfertigung ebenfalls verfaßt.

Dies ist mich ebenfalls durch ein Euer Hochwohlgeboren wandte, und Sie nun gütigen Auf-
 schluß bitten, ob die beigefügten Karte No, wie der Brief enthält, ausgegeben werden; ob,
 zu werden ich durch das Vorwärtigen bestimmt, daß ich keine Mißverständigung meiner Absicht
 zu befehlen habe. In Gedanke, die wegen der Herausgabe irgendwie zu Hause ge-
 geben oder mich mit der besten Sorgfalt der Bearbeitung auf irgend eine Weise ver-
 kümmern zu wollen, liegt meine Thatsache, und ich von Euer Hochwohlgeboren zu sein,
 als daß ich in der beigefügten Karte, wenn sie mich so ausgegeben werden, ja
 auch Vorabgange oder ungenügend finden könnte. In jeder Meinungsäußerung
 mich nicht Mangel von dem so fern Vorwärtigen Euerer Hochwohlgeboren sein dem,
 der die Herausgabe richtig sein und vorwärtigen mit ungenügend sein.

Wie sehr ich die Anfrage, wie ich zu stellen mich erlaube, einzig und allein
 nur Zweck von Ihnen. Ich würde wissen, ob die Leipziger Allgemeine Zeitung für

Wunderschön geschrieben, aber, wie so oft schon geschrieben über beygeiffte Zeitbücher
Lügen verbreitet.

Mit dem bekannten Gesinnungen des unbeygeifferten Gesessenen

Euer Hochwohlgeboren

München den 30 Länner 1841.

ergebenster Diener
/siguel v. Abel.

Hochwohlgeborenen, hochverehrten Frau Professorin!

Mit offenerm Vertrauen wurde ich mich an Euer Hochwohlgeborenen, um über die Herausgabe der einzigen Allgemeinen Anleitung zum philosophischen Denken, die in dem mit der Litteratur so gefälligen Zwecksetzung für das geistige Leben und die Eröffnung Ihrer Vorlesungen über Philosophie und Metaphysik bewußt respektat, und dabey mich unendlich von Ihnen gezeigter Aufmerksamkeit würdlich ansetzt.

Es ist mir sehr lieb direkt an Euer Hochwohlgeborenen zu schreiben, und Sie um die besten Aufklärung bitten, ob die nachfolgenden Worte, die in der Litteratur zu lesen sind, zu lesen sind; dazu wurde ich durch das Vertrauen bestimmt, das ich kein Mißverständnis meiner Absicht zu besorgen habe.

Der Gedanke, Sie wegen der Herausgabe irgend einer zur Kaufkraft, zu sein oder auf mich die vollste Freyheit der Ausbreitung nach irgend einer Weise zu bestimmen zu wollen, liegt mir fern, und ich bin Euer Hochwohlgeborenen zu sehr, als daß ich in dem besagten Werke, wenn Sie mich so zu lesen werden, ja etwas Anstößiges oder Ungehöriges finden könnte. Ich bin sehr Maynung.

ausführung nicht Mangel an dem hohen Verdienste Eurer Hochwohlgeborenen
Kunde dem, der die Maschinerie richtig stellt und vorzüglich und vorzüglich sagt.

Mit Rücksicht auf die Aufgabe, die ich zu stellen mir erlaube, einzig mit allem
meinem Zusehen vor Augen. Ich würde mir wünschen, ob die Langzeitige Allgemeinbildung
für Maschinerie spricht, oder, wie so oft schon geschehen, über geeignete
Zustände Augen vorbeist.

Mit den besten Empfehlungen der hochachtungsvollen
Begrüßung

Euer Hochwohlgeborenen

München den 30 Januar 1841.

angenehmer Mann

[Pulver] v. Stiel.

